## CEMENTOS ARGOS HONDURAS

## ROMPE BRECHAS



Gustavo Uribe, director general de Cementos Argos Honduras.

La compañía tiene la firme convicción de que una mujer empoderada contribuye a tener sociedades más estables, compañías más exitosas v países más incluyentes y prósperos. De allí que 46% de los puestos gerenciales e influventes de la empresa cementera están ocupados por mujeres. Gustavo Uribe, director general de Cementos Argos Honduras, señala que la igualdad de género y las oportunidades deben comenzar desde los procesos de reclutamiento v contratación y reflejarse también en los de promoción interna. Por eso, son muy cuidadosos de sus pasos para que sean transparentes y equitativos. "Más allá de eso, no nos limitamos en ofrecer lo mínimo que la Ley requiere en cuanto a beneficios exclusivos para la mujer en el mundo empresarial. Ofrecemos períodos de maternidad, lactancia v vacaciones extendidos; bonificación por maternidad, paternidad v lactancia; modalidad de trabajo con horarios flexibles: oportunidades de capacitación y desarrollo; v bonificaciones adicionales. entre otros", enfatiza.

## RESPONSABILIDAD

Argos enfoca todas sus acciones de sostenibilidad en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU, específicamente con el #8: Trabajo Decente y Crecimiento Económico. Ha establecido un Comité de Género, conformado por hombres y mujeres por igual, de diferentes áreas de la compañía. Su finalidad es velar por la implementación de políticas de inclusión y diversidad que garanticen la igualdad de trato para todos.

